



Communiqué de presse

FO condamne l'agression militaire en Ukraine

La confédération générale du travail Force Ouvrière condamne l'acte de guerre que constitue l'agression militaire de l'Ukraine.

Cette agression consiste en une violation de la souveraineté d'un pays au mépris du droit international et de la charte des Nations unies.

La confédération FO exprime sa grande inquiétude, son soutien et sa solidarité à l'égard de la population, des travailleurs et de leurs syndicats en Ukraine, qui sont les premières et principales victimes, comme cela est toujours le cas dans tous les conflits.

La confédération FO appelle le mouvement syndical international à œuvrer solidairement pour l'arrêt immédiat de cette agression, pour la paix et la justice sociale.

Contact :

Yves VEYRIER
Secrétaire général

Secrétariat général

 [yveyrier](mailto:yveyrier@force-ouvriere.fr)

 @force-ouvriere.fr

 01.40.52.86.01

Communiqué de la Commission exécutive confédérale réunie ce 24 février 2022

Paris, le 24 février 2022